

Mehr Ford aus Kanada für den Export

Ford baut sein Werk in Oakville in der kanadischen Provinz Ontario aus. In Oakville werden zur Zeit der Ford Edge, Ford Flex, Lincoln MKX und der Lincoln MKT gefertigt. Ford wird die Produktpalette erweitern und das Werk als eine seiner wettbewerbsfähigsten Fertigungen etablieren. Die Umbauarbeiten sind bereits im Gange und sollen bis Herbst 2014 beendet sein.

Mit dieser Investition eröffnen sich neue Exportchancen für das Werk, sichert die Arbeitsplätze der 2800 Mitarbeiter und eröffnet neue Chancen für die Zulieferer. Aus diesem Grund steuert die Provinz Ontario 70,9 Mio kann. Dollar (51 Mio Euro) zur Gesamtinvestition bei. Ford hat in den vergangenen knapp zehn Jahren mehr als zwei Mrd kann. Dollar (rund 1,4 Milliarden Euro) in Ontario investiert.

Ford wird im Rahmen der Investition auch die Forschungskapazitäten in den Bereichen Nachhaltigkeit und Kraftstoffeffizienz aufstocken. Das betrifft auch Studien zu Leichtbau, zur Reduktion von stationären Emissionen von Industrieanlagen sowie Forschung zur Motorentwicklung in der Ford-Forschungseinrichtung zur Antriebstechnik in Windsor, Ontario. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Ford Edge.



Ford Edge.